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  Steckhölzer lassen sich ohne Unkrautmittel anziehen
  

  

In unserer Anbauervereinigung gibt es sowohl Bio- Betriebe, als auch solche, die konventionell
wirtschaften. Der Anteil der Bio Flächen im Verband beträgt etwa 10 %.

  

Sicherlich bedienen unsere Mitglieder unterschiedliche Märkte, und haben vielleicht auch
andere Grundüberzeugungen. In vielen Feldern, (Technik, Sorten, Anbauverfahren) haben alle
Betriebe mehr Gemeinsames als Trennendes. Wir sind übereingekommen, dass wir keine
Mauern errichten müssen, wo es nicht unbedingt nötig ist.
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